



Recherche de bénévolat d'été
dans le Queyras
du 23/07 au 25/08
pour un·e étudiant·e en théologie

L'association **Patrimoine Protestant en Queyras** (<https://patrimoineprotestantqueyras.com>) recherche un·e étudiant·e en théologie (2e année ou +) bénévole pour assurer une permanence dans le Queyras du 23 juillet au 25 août 2024 basée au temple de Saint-Véran.

Cette permanence permettra :

- d'accueillir les visiteurs et de leur faire découvrir le patrimoine protestant du Queyras. Dans le temple de Saint-Véran se tiendra à cette période une exposition intitulée : *Prendre Racine : Hommes et plantes en exil*.
- de participer à l'organisation et l'animation de moments culturels et culturels.

L'Association prendra en charge :

- le logement assuré sur place ou à proximité pour une ou deux personnes (célibataires ou en couple),
- le règlement d'indemnités de transport et de nourriture,
- l'accueil, la transmission des consignes, l'organisation du programme de service et des plages de repos hebdomadaires, assurés par un référent et des bénévoles de l'Association présents sur place ou à proximité.

Qualités souhaitées :

Autonomie, facilité de contact, intérêt pour l'histoire du protestantisme et goût pour la montagne.

Les étudiants intéressés sont invités à faire acte de candidature par mail auprès de :

Michel Olivier, président de Patrimoine Protestant en Queyras

Courriel : michelcalou.olivier@free.fr – tel. +33 6 62 58 59 88

NB : Saint-Véran est la plus haute commune d'Europe, altitude 2040m.